

# „Aus Grau mach' Grün!“

## Ein Hochbeet für den Schulgarten

**Walluf. (rer)** – Anlässlich des 60-jährigen Jubiläums des Fachverbandes Garten-, Landschafts- und Sportplatzbau Hessen-Thüringen (FGL) werden im Laufe des Jahres insgesamt 60 Grünprojekte an Schulen und Kindergärten in Hessen und Thüringen realisiert. Unter dem Motto "Aus Grau mach' Grün!" rief der Fachverband Bildungseinrichtungen in Hessen und Thüringen dazu auf, sich mit Grünprojekten zu bewerben.

Die Walluftalschule bewirtschaftet bereits seit Jahren einen Schulgarten. Über die Jahre sind viele kleine Bausteine – Kräuterspirale, Barfußpfad, Insektenhaus, Naschgarten – zu einem großen Ganzen gewachsen. Der Schulgarten ist ein Ort, der den Kindern vielfältige und unmittelbare Erfahrungen ermöglicht. Unter Anleitung säen sie Radieschen und Karotten aus, ziehen Kürbisse und Paprika vor und erwarten jedes Jahr mit Span-

nung, ob die Eimerkartoffeln wieder etwas werden.

Es wird mit den Erzeugnissen gekocht. Es gibt eine Garten-AG, die sich ganzjährig um die Gartenpflege kümmert. Es wird auch auf und um das Gelände der Müll gesammelt. Die ganze Schulgemeinde hilft zweimal im Jahr den Garten auf Vordermann zu

bringen.

Die Kinder aus der Walluftalschule durften sich nun kurz vor dem Beginn der Osterferien über die Realisierung eines Hochbeetes freuen, dank der Unterstützung durch die Aktion „Aus Grau mach' Grün!“ und des Fachbetriebs Held Garten- und Landschaftsbau GmbH aus Wiesbaden.



*Die Kinder wünschten sich nun ein weiteres Hochbeet.*

*(Foto: Walluftalschule)*